

Reagan Inicia Segundo Período Presidencial

WASHINGTON, enero 21 (AP).— El Presidente Ronald Reagan inició hoy formalmente el mediodía, su segundo mandato presidencial y afirmó que "la libertad está en marcha, y en ninguna otra parte es tan visible como en nuestro propio hemisferio".

Reagan hizo esa afirmación en una ceremonia especial en la rotonda del Capitolio Nacional, forzado por dos eventos; el juramento oficial al cargo lo había formulado ayer, que no es un día para eventos públicos en la tradición norteamericana.

La ceremonia en los prados del Congreso con su gran desfile posterior hasta la Casa Blanca dejada para hoy, fue cancelado ante las temperaturas de

Neves Iniciaré Gira por Cinco Países

BRASILIA, enero 21 (AP).— El Presidente electo Tancredo Neves, inicia el miércoles una gira por cinco países, incluso México y Argentina, durante la cual se propone explicar sus planes dirigidos a "cambiar" a Brasil, tras 21 años de gobiernos respaldados por los militares.

Neves, de 74 años, elegido Presidente por el Colegio Electoral el 15 de enero, visitará Italia, Portugal, Estados Unidos, México y Argentina durante su gira de dos semanas.

El presidente electo, popular político centrista, tomará posesión de su cargo el 15 de marzo, primer civil que desempeñará la primera magistratura de este país, después que los militares asumieran el poder en un golpe de estado en 1964.

La gira de Neves se iniciará en Italia, donde se entrevistará con el Papa Juan Pablo II y con el Presidente Sandro Pertini.

Seguidamente viajará a Portugal, país con el que mantiene fuertes vínculos culturales y comerciales y donde se entrevistará con el Presidente Ramalho Eanes.

entre 28 a 30 grados bajo cero (centígrados) que en 15 minutos hubiesen producido quemaduras en la piel de las 140.000 personas que se habrían apiñado a

Inicia Cuenta Regresiva Transbordador Discovery

CABO CAÑAVERAL, EE.UU., enero 21 (AP).— Se inició la cuenta regresiva de la primera misión secreta del transbordador espacial para el despegue el miércoles, pero calculado de manera de eludir la vigilancia de los satélites espías soviéticos.

La Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) y el Pentágono, sólo indicaron que el avión espacial Discovery despegará entre

lo largo de la famosa avenida Pensilvania.

Es la primera vez que ocurre algo similar desde

—Favor pase a la página 13.

las horas 13.15 y 16.15 del miércoles. Los funcionarios consideran la posibilidad de dar acceso a los reporteros a la cuenta regresiva, 9 minutos antes del despegue, pero no indicaron cuándo tomarían una decisión.

El Departamento de Defensa arguyó que manteniendo en secreto el momento preciso del lanzamiento, se dificultaba la

—Favor pase a la página 39.



INICIA SEGUNDO PERIODO PRESIDENCIAL. Washington, enero 21. El Presidente Ronald Reagan, pronuncia hoy el discurso inaugural de su segundo mandato. Reagan dijo que dará prioridad al control de armas y reducción del déficit. (UNIFAX II de UPI).

En E.U.

Por Frío Cancelan el Desfile Presidencial

NUEVA YORK, enero 21 (AP).— En Washinton, el tradicional desfile llevado a cabo con motivo de la instalación presidencial fue cancelado por la ola de frío polar. Las actividades fueron trasladadas a la rotonda del Capitolio.

Una severa tormenta que avanza desde el Arctico ha causado la muerte de cuando menos 40 personas y producido temperaturas sin precedente en la región sur de la nación, descendiendo hasta menos 27 en Tennesi y de menos 17 a menos 12 en el estado de la Florida.

El frío produjo la paralización del usual tráfico del lunes en muchos lugares, al cerrar comercios y escuelas.

"Podría ser considerada una de las peores heladas del siglo", dijo John Hendrickson, meteorólogo de la ciudad de Indianápolis en Indiana.

En cuando menos 76 ciudades desde Texas hasta el estado de Nueva York, se quebraron cifras de temperaturas mínimas, informando más de una decena de ciudades que se registró hoy la temperatura más baja en lo que va del invierno. En Ceckley, Virginia occidental, la temperatura descendió a menos 30 grados centígrados. En Nueva Orleáns la temperatura bajó en la no-

che a menos 10 grados centígrados.

El frío, que ha causado 40 muertes en quince estados desde el viernes, vino acompañado por nieve en sectores tan al sur como Shreveport, Luisiana y Jackson, Mississippi.

El frío y la nieve causaron el cierre de escuelas en

Tennesi; en Nueva Orleáns la lluvia helada forzó el cierre de puentes y carreteras a desnivel; en el suroeste de Luisiana, 70.000 residencias y comercios quedaron sin corriente eléctrica al quedar congelados, controles e intrumentos en generadores.

Bajo Signo del Evangelio Visitará el Papa L.A.

NUEVA YORK, enero 21 (AP).— El Papa Juan Pablo II se prepara a visitar Venezuela, Ecuador y Perú, en su sexto viaje a América Latina, bajo el signo renovado de la evangelización y con una invocación de paz y justicia.

El Pontífice, que vuelve al hemisferio después de inaugurar en octubre en Santo Domingo, las celebraciones del 500 aniversario del comienzo de la

evangelización en el continente, llevará su mensaje desde los llanos venezolanos hasta las sierras ecuatorianas y las selvas peruanas.

La presencia del actual Papa en América Latina se había iniciado en 1979, cuando visitó por primera vez la República Dominicana e inauguró en la ciudad mexicana de Pue-

—Favor pase a la página 39.

Buscan Nuevos Tratados Militares Honduras y E.U.

TEGUCIGALPA, enero 21 (ACAN-EFE).— Honduras y Estados Unidos continúan negociaciones para la suscripción de tratados militares y económicos que sustituyan los firmados en 1954.

Con este propósito estuvo ayer durante varias horas en Tegucigalpa, Robert McFarland, asistente de seguridad nacional del Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan.

McFarland estuvo en la base aérea Hernán Acosta Mejía, aldea al aeropuerto internacional de Tegucigalpa, donde se entrevistó con el Presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, el jefe de las Fuerzas Armadas, general Walter López, y otros jefes militares.

La base aérea estuvo rodeada de extraordinarias —Favor pase a la página 36.

Continúa el Retiro de Israel del Líbano

SIDON (Líbano), 21 enero (EFE).— Aunque según Israel la primera etapa de su retirada de Líbano comenzó el domingo, el repliegue "de facto" de tropas y armamento al sur del río Awali tuvo lugar hoy con la salida hacia el sur de numerosos vehículos, soldados y armamento.

Los preparativos comenzaron la semana pasada. Hoy en Sidón, la capital del

sur de Líbano, era difícil ver soldados del "Tsahal", y Loique en su día fueron puestos de control parecían vacíos.

En Bar Elias, unos kilómetros al norte, donde el ejército hebreo mantenía su mayor campamento militar, 30 camiones anillados esperaban ser cargados de armamento para dirigirse al sur del río Lita-

—Favor pase a la página 36.



BESA A NANCY. Washington, enero 21. El Presidente Ronald Reagan, besa hoy a su esposa, Nancy Reagan, tras prestar juramento en su segundo periodo presidencial. (RADIOFOTO de AP).

Dirigentes Chinos Envían Felicitaciones a Reagan

PEKIN, enero 21 (UPI).— Los líderes chinos enviaron un mensaje al Presidente Ronald Reagan, felicitándolo por el comienzo de su segundo periodo y exhortándolo a un crecimiento constante en la amistad entre los dos países, informó hoy la agencia oficial de noticias

Xinhua. El Primer Ministro Zhao Ziyang y el Presidente Li Xiannian enviaron el mensaje ayer a Reagan, diciendo que "esperamos sinceramente que en su segundo periodo nuestras relaciones bilaterales se de-

—Favor pase a la página 13.



INTENSO FRIO. Washington, enero 21. La capital norteamericana tenía hoy aspecto de ciudad fantasma, a raíz del intenso frío que azota el sector oriental del país. Por esta razón la ceremonia presidencial se realizó en la rotonda del Capitolio. (UNIFAX II de UPI).

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, enero 21 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 26 puntos a 29 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en inalterado.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

- Guatemala: 149.00.
- El Salvador: 149.00.
- Mexicano F.O.B. Laredo: 146.00.